
【2018/07/19】 

≪2018/07/18≫ 

 本日、1年生全員ランクDに合格しました！！これで、やっと海での活動ができるようになりました。夏合宿でも、

海で練習ができます！ 

≪2018/07/17≫ 

 本日は、海上保安庁の特殊救難隊で活躍している柴崎さん（第1期生潜水部）が講演会で学校に来てくれました。講

演会終了後、現潜水部員にロープワークやサーチの話などをしてくれました。卒業後何年か経って、また部活に顔を出

してくれ、後輩たちに話をしてくれることは本当にありがたいです。  

こちらは、講習会（屋外）での1枚。 降下方法について、いろいろと説明してくれました！ 

ロープワークなど丁寧に教えてくれました！ 講習会終了後、潜水部員のみ残って話を聞きます。 

サーチ練習について注意点など教えてもらっています。 最後に記念撮影です。ありがとうございました！ 



【2018/07/15】 

≪2018/07/07≫本日は、第24回新島オープンウォータースイミング大会に参加してきました。3年生

は、この大会をもって引退です。お疲れさまでした。3年生最後の部活動となる今日は、良い天気に恵まれま

した！海況はやや向かい風で泳ぐこととなりましたが、3年生はもちろん、1.2年生もがんばりました！ 

 また、新島の保護者の方々には、バスの手配から差し入れまで、本当にお世話になりました。ありがとう

ございました。 おかげさまで、今大会では多くの部員が入賞することができましたとともに、3年生も最後

の活動を楽しんで終わることができました。ありがとうございました。 

3年生お疲れさん！！  

潜水部参加者全員で1枚！！  



≪2018/06/30≫ 本日は3年生だけ連れて、利島ドルフィンスイムへ行っていました！！ 例年であれば実習船みは

らで利島まで渡航するのですが、今年はみはらが故障したため、急遽大型船にて利島へ渡りました。天気も海も最高の状

態でありましたが、なぜかイルカに出会うことができませんでした。残念！！ 



【2018/06/23】 

≪2018/06/19≫本日は、第12代潜水部の部長・副部長選挙を行いました。新部長は水橋さん、副部長は

林くんに決まりました。部員全員の投票により選出されました。新部長・副部長はその期待に応えるよう頑

張りましょう。また、部員は新部長・副部長を中心に部活動を盛り上げていきましょう！  

隅谷部長が選挙の説明をしています 3年生女子が投票結果を発表してゆきます 

副部長の林くん。部長とともに頑張って下さい！ 第12代部長の水橋さん。やや緊張気味！頑張ってください！ 



【2018/06/13】 

≪2018/06/09≫本日は、プロダイバーの田井さんに来て頂き、サーチ＆リカバリー及び海洋危険生物に

ついて御指導を頂きました。部員達もサーチ練習を行うのは初めてで、非常に有意義な体験となりました。

ありがとうございました！ 

部員達も真剣に聞いています。 チームで潜ってサーチする練習中！ 

1年生はウェットスーツを着用してDランクの練習です！ 

危険生物の講義では、興味深いお話ばかりでした！ ダブルチェーンノットを上級生が1年生に教えます。 

プール練習開始後1ヶ月、足がつる生徒も減ってきました。 

≪2018/06/04≫ 気持ちよく晴れました。水温も26℃を超えるようになり、練習もやりやすくなりまし

た！1年生はDランク合格に向けて、頑張っています。6月下旬には全員合格してほしいところです。 



【2018/06/02】 第1回考査御の活動の様子を報告します。 

本日は、ケイカイへ潜りに行ってきました。地形が複雑なので、部員たちはコンパスで大まかな方位を確認

しつつ潜りました。女子部員1名は、前日ブーツの中に入っていたムカデに噛まれ、お休みです。残念！ 

天気に恵まれました！ まあ、いいでしょう 

沖の砂地（水深18m)で1枚、やや流れがありました。 

やや濁っておりましたが、ウミガメと遭遇できました！ バディチェックも慣れたものです 

魚影が濃く、部員も楽しく潜れました。 



 

≪2018/5/31≫ 

 昨年度できなかった、講義の続きを行いました。本日で最終日です。1年生4名が発表してくれました。 

林君はフィンについて発表してくれました 藤井君はベル潜水の歴史についてです 

セッティング中 潜水前、戻ってこれるのか？？？ 

≪2018/05/26≫  

３年生のみで、本日は野田浜にてダイビングです。今日は、ナビゲーションの練習を行いました。往路は先生が引

率し、復路は生徒たちに任せて、戻ってこれるかどうかチャレンジしました。途中、迷った時もありましたが、最

後には、何とか出発地点に戻ってくることができました。 

コンパスとマップを見て話し合っています これは、往路の途中、帰りは迷ってました。 



【2018/04/22】 

新年度が始まり、はや2週間が過ぎました。新入生が6名も入部してくれました。3年間お互いで励ましあっ

て楽しく部活動に取り組んでほしいと思います。4月上旬から本日までの近況報告をいたします。 

本日は、午前と午後練習を行いました。2年生（参加者14名）は午前中スクーバダイビングの練習。1年生

は午後、入部の条件となっている600m泳を実施しまし

ひさしぶりのスクーバ練習です。 バディで潜降し、ﾚｷﾞｭﾚｰﾀｰﾘｶﾊﾞﾘｰの練習です 

中性浮力の練習中 こちらは、個別指導中の2年生 

≪2018/04/22 PM≫  

1年生のみで600m泳を実施しました。全員合格とはいきませんでしたが、次回の練習で頑張ってクリアし

ましょう。 



≪2018/04/21≫ 

本日は土曜授業のあと、3年生のみでケイカイへダイビングへ行ってきました。授業後にダイビングができる

環境はありがたいですね。 

とりあえず、写真を1枚 久しぶりの海出の部活、3年生も喜んでます！ 

やはり3年、余裕をもって楽しんでいました。 水深１６ｍぐらいのところウミガメと遭遇できました！ 

≪2018/04/20≫ 

本日の練習は、プール掃除で終了です。5月連休明けから、いよいよプール練習が始まります！！ 



≪2018/04/09≫ 

生徒会オリエンテーションがありました。潜水部も新入生勧誘のため、部員全員で部活動紹介に取り組みま

した。 

隅谷部長より潜水部の説明 2年生による器材セッティングを披露しています 

3年生の吉田さんが作成したパワーポイントも良い内容でした 最後は全員で新入生へのメッセージで締めくくりました 

放課後は、いつも通りの筋トレです！！ 1年生も体験入部に来てくれました！！ 


